

## Más de siete meses suspendida la edición de *Educación Química*

Tenemos que ofrecer una enorme disculpa a nuestros suscriptores. Por primera vez se ha interrumpido la impresión de *Educación Química* desde el número de mayo-junio hasta la fecha. No siempre ocurren las cosas como uno desea. Este año hubiéramos querido celebrar la primera década de vida de nuestra revista en cada uno de los seis números que aparecerían en el año.

Sin embargo, como ustedes saben, nuestra sede editorial, la Universidad Nacional Autónoma de México, vive un paro estudiantil desde el 20 de abril, esto es, desde hace ya más de siete meses.

Pudimos publicar, a fines de abril, ya con el paro en vigor, el número 2 del décimo volumen, pero el número 3 ya no pudo salir. Nuestra labor editorial está suspendida desde entonces, ya que todos los archivos y correspondencia están en la Facultad de Química de la UNAM y no pudimos tener acceso a ellos. Ofrecemos pues una disculpa también a los autores, para quienes no nos fue posible continuar con el proceso editorial de juicio de sus artículos.

Aún con la huelga no resuelta, pudimos entrar a nuestras oficinas en el mes de noviembre, y éste es el resultado. Hemos decidido iniciar una segunda etapa de la revista con el tiraje de este ejemplar. Regresaremos a la periodicidad trimestral para tirar cuatro ejemplares este año 2000. Los enviaremos a todos los suscriptores de 1999, quienes recibieron dos ejemplares (los de enero-febrero y marzo-abril) recibirán ahora los otros cuatro a los que tenían derecho, aunque sean los del año 2000.

Nuestra sección DE ANIVERSARIO muestra en este número cinco trabajos interesantes sobre la educación química en cinco de nuestros países: Venezuela, Panamá, Chile, Brasil y México, escritos por muy destacados educadores de cada uno de ellos. El material que hemos reunido para esta sección seguirá saliendo por dos o tres números más, esto es, celebraremos nuestro décimo aniversario, aunque sea un poco retrasado.

Una vez superadas las dificultades mencionadas, nos da un enorme gusto volver a salir a la luz con esta querida empresa editorial. Invitamos a todos ustedes a seguir enviando sus artículos que sin duda serán de mucho interés para la comunidad comprometida con el mejoramiento de la educación en Química.

*Andoni Garritz Ruiz  
Gisela Hernández Millán*